

NOTA DE PRENSA

TRABAJADORES PORTUARIOS: NI VENCEDORES NI VENCIDOS.

Negreiros apunta a una solución pacífica concertada e inmediata

El congresista aprista Luis Negreiros Criado se mostró sorprendido por algunas declaraciones que celebran la supuesta "normalidad del puerto" y de la "modernización" derivada de la incursión de la Marina de Guerra en las operaciones del terminal portuario del Callao y la suspensión de las garantías en el primer puerto de la República.

"Es realmente sorprendente que en un contexto democrático, la militarización de las operaciones del puerto del Callao sea celebrada como una acertada expresión de voluntad política y empresarial", sostuvo Negreiros.

Esto resulta inconsistente –continuó diciendo el parlamentario por el Callao- con una política social democrática debido a que solo responde a las actuales restricciones que se dan en el diálogo y al predominio de la represión con las fuerzas laborales del país; y soluciona a medias y mal, los problemas del funcionamiento del puerto. Ni la falta de diálogo ni la represión contribuyen a una solución equitativa y eficiente al conflicto laboral portuario.

Negreiros también saludó las iniciativas de diálogo con los trabajadores portuarios promovidas por ADEX con miras a encontrar una solución dialogada a la tozudez de ciertos funcionarios públicos y de los empleadores que se niegan rotundamente a someter a negociación posibles mejoras de las condiciones laborales.

"Saludamos toda iniciativa de diálogo porque resultaría un grave error tratar como vencidos a la fuerza laboral portuaria que ha sido reprimida por ejercer sus derechos colectivos de negociación colectiva y huelga. No es un tema de vencedores y vencidos y no se trata de pretender una rendición; se trata de entablar un diálogo que solucione a fondo los temas laborales", señaló Negreiros.

El parlamentario aprista también comentó que el día de ayer trató el tema con el Presidente del Consejo de Ministros, la Ministra de Trabajo y el Ministro de Transportes; todo ello con el objeto de reactivar los trabajos de la Comisión Multisectorial e implementar sus acuerdos, especialmente, los referidos a la jubilación anticipada y el retiro voluntario.

"También es necesario para que perseveren en el esfuerzo nacional y democrático para que el Estado fomente de modo real y efectivo el derecho de negociación colectiva, tal como lo exigen la Constitución y los convenios de la OIT"; agregó el congresista del Apra.

Negreiros finalizó señalando que "es conveniente tomar en cuenta los conflictos laborales portuarios suscitados en otros países y la manera cómo fueron resueltos. En los últimos meses hemos asistido a conflictos de gran envergadura en Argentina, Holanda y los Estados Unidos, todos ellos solucionados mediante el diálogo. Nosotros debemos buscar soluciones equitativas que, en el marco de una economía abierta, tengan un marcado contenido social. La OIT podría apoyarnos en este cometido ya que el Perú es miembro de la organización internacional del trabajo donde coparticipan empleadores, gobierno y trabajadores".